

La universidad adaptada a los nuevos tiempos - Dominical - 21/06/2020



Aulas virtuales, mostradores digitales y exámenes con reconocimiento facial. Bienvenidos al curso 2020-2021

La universidad adaptada a los nuevos tiempos



De la noche a la mañana, la crisis de la COVID-19 cerró centros educativos y confinó a los alumnos en sus domicilios. La tecnología ha sido la gran aliada en este contexto, ya que ha permitido continuar con las clases a distancia e incluso realizar exámenes. La Universidad ha salvado el curso, pero la batalla solo ha empezado. Miles de estudiantes se preguntan cómo será el próximo, en un ambiente que estará todavía lejos de la normalidad.

Ante este escenario, la improvisación no sirve. Es necesario contar con un plan claro que garantice las medidas de seguridad necesarias y la calidad debida en la enseñanza. Al menos así lo conciben los centros CEU, que apuestan por un

modelo de enseñanza híbrido en el que convivirán las aulas virtuales y presenciales.

Las Universidades CEU están finalizando este curso realizando exámenes online. Para ello, los profesores han tenido a su disposición una herramienta de vigilancia remota llamada Respondus LockDown Browser. En una sola semana, se han hecho 611 exámenes online con reconocimiento facial a 24.903 alumnos en total.

A la hora de mantener la distancia de seguridad, el Grupo CEU está diseñando un sistema que permitirá a los profesores impartir sus clases a alumnos presenciales y online al mismo tiempo. Mediante el uso de pizarra digital, todos podrán ver los materiales y participar en las clases con normalidad.

Las Universidades CEU han diseñado un modelo híbrido con aulas virtuales y presenciales

Sellos COVID en las Universidades CEU para garantizar la seguridad

Para que la experiencia de los alumnos sea totalmente segura en de los centros educativos, la Fundación Universitaria San Pablo CEU dispondrá en todos ellos de una certificación emitida por entidades acreditadas que verifica la adecuada aplicación de buenas prácticas en la gestión del coronavirus. Una novedad del próximo curso será la implantación de un mostrador digital que permitirá hacer todos los trámites de secretaría mediante videollamada.

